
1 月 30 日（木）は湖東学校運営協議会がありまし

た。学校長は，公民館祭りに参加参画した児童や地

域の方々を講師に招いてのクラブ活動（わくわく講

座）の様子から，学校が地域と共にあることの感謝

を運営委員の皆様に伝えました。 

 協議では，主に北部中学校区全体で願う児童の姿

についての検討が進められていることについて，意

見交換が行われました。北部中学校区では『児童の

探究力を大切に考え，その力の育成のために，地域の豊かな自然や文化を活用したい』と検

討が進められています。会員の皆様からは「より具体的なものが分かりやすのではないか」，

「探究心はやはり大切にしたい」，「あまりしばられすぎず，各学校の特色や多様性も発現で

きることも重要」等の声があり，よりよい学校のあり方を考える上で，大変貴重な意見をい

ただくことができました。 

 小学校の統廃合についての情報交換も行われました。ＰＴＡ会長から説明があり，他校の

様子や現時点での状況などを，会員で共通理解することができました。 

 学校に通う子ども達のために，地域の皆様と学校とで，これからも共に歩んでいくことを

再確認できた会でもありました。 


